

AUSTRIA: ELECCIONES LEGISLATIVAS 29 DE SEPTIEMBRE

El próximo 29 de septiembre se celebrarán elecciones legislativas en Austria para elegir a los 183 miembros del Consejo Nacional. En las elecciones al Consejo Nacional de 2019, el Partido Popular de Austria (OVP) obtuvo la mayor cantidad de escaños (71), seguido de otros cuatro partidos. La participación electoral fue del 76%.

Sobre Austria

Austria, oficialmente República de Austria, es uno de los 27 Estados soberanos que forman la Unión Europea. Austria es un país continental que limita con Alemania al Noroeste, la República Checa y Eslovaquia al Nordeste, Hungría al Este, Eslovenia al Sudeste, Italia al Suroeste y Suiza y Liechtenstein al Oeste. No tiene salida al mar, aunque está atravesada en una parte significativa por el río Danubio, navegable en gran parte de su recorrido.

Posee una población de 8,9 millones de habitantes. Su capital es Viena. El idioma oficial del país es el alemán austriaco, pero en algunas regiones utilizan lenguas minoritarias (croata, esloveno y húngaro).

En Austria existen 16 iglesias y comunidades religiosas legalmente reconocidas, además de 10 comunidades confesionales registradas por el Estado de Austria. Desde el último censo, en 2001, por ley ya no está permitido recoger datos sobre creencias religiosas, pero la religión católica sería la mayoritaria.

Electores

6.396.812

Instrumento de votación

Boleta única papel

División política

Austria es una república federal formada por 9 estados electorales estatales y estos a su vez se dividen en un total de 39 distritos electorales regionales. Cada estado está formado por 15 ciudades estatutarias y



84 distritos políticos que reúnen al día de hoy 2.093 municipios homogéneamente según su población

Sistema electoral

- Austria es una república parlamentaria. El jefe de estado es el Presidente que es elegido directamente por mayoría absoluta de votos en hasta dos vueltas y puede desempeñarse hasta por dos mandatos de seis años. El jefe de gobierno (canciller) es designado por el Presidente.
- El sistema legislativo es bicameral, está compuesta por una cámara baja (consejo nacional) y una cámara alta (consejo federal). El consejo nacional está compuesto por 183 miembros, son elegidos por votación de representación proporcional, listas abiertas y con voto preferencial, cumplen un mandato de 5 años. El consejo federal no es elegido directamente, sino que son designados por los parlamentos estatales. Los miembros cumplen mandatos de 5 o 6 años, según el estado en el que hayan sido designados.

Resultados electorales – Elecciones parlamentarias 2019

Partido	Candidato	Votos	%	Escaños
OVP	Sebastián Kurz	1.789.417	37,46%	71/183
SPO	Pamela Rendi- Wagner	1.011.868	21,18%	40/183
FPO	Norbert Hofer	772.666	16,17%	31/183
Die Gruner	Werner Kogler	664.055	13,90%	26/183
NEOS	Beate Meinl- Reisinger	387.124	8,10%	15/183
LPP	Maria Stern	89.169	1,87%	0/183
Votos válidos		4.777.246		
Votos nulos		58.223		



PARTICIPACIÓN 75,59%

Sin datos oficiales

Algunas consideraciones

- Según encuestas más recientes, el FPÖ se posiciona como uno de los favoritos para ganar, después de liderar las encuestas durante casi dos años. El partido podría obtener alrededor del 27 % de los votos. Kickl, que se inspira en la política ultranacionalista del húngaro Viktor Orbán, ha enfocado su campaña en temas como la inmigración, la gestión de la pandemia y las políticas climáticas, apelando a un electorado insatisfecho con el gobierno actual.
- El FPÖ fue la fuerza más votada en Austria en las últimas elecciones europeas, con un apoyo significativo entre hombres mayores de 30 años y entre trabajadores de bajo nivel académico.